

La chirurgie orthopédique au Japon et la coopération Franco-Japonaise en chirurgie orthopédique

Kazuo KANEKO

Résumé

Dans cet exposé, je présenterai mes sujets d'études menées à Paris en chirurgie de la hanche avec Pr. Lord et Dr. Marotte, ainsi qu'en chirurgie de la main avec Pr. Tubiana, Pr. Masquelet et Dr. Saffar. Je parlerai également de l'obtention de mon diplôme en microchirurgie. Je présenterai ensuite les techniques de chirurgie de la main et de la hanche développées au Japon, ainsi que son histoire en arthroscopie, pour laquelle l'orthopédie japonaise a apporté une contribution majeure dans le monde entier. Je parlerai notamment du premier rattachement complet d'un pouce amputé réalisé par le Dr. Tamai, ainsi qu'au sujet d'autres microchirurgiens. En ce qui concerne la chirurgie de la hanche, je présenterai les ostéotomies rotatives japonaises et les rapports de suivi d'autres pays.

Enfin, je présenterai les activités de l'AFJO (Association France Japon d'Orthopédie) et de la SOFJO (Société Franco-Japonaise d'Orthopédie), dont je suis le président du côté japonais.

Le côté français est présidé par Pr. Hernigou et Dr. Caton est l'un des membres de bureau.

Mots clés

- hanche
- main
- arthroscopie

Abstract

In this talk, I will first present about the subject of my studies in Paris on hip surgery with Pr. Lord and Dr. Marotte, and on hand surgery with Pr. Tubiana, Pr. Masquelet and Dr. Saffar, and about the obtention of my diploma in microsurgery. I will also report on the hand and hip surgery techniques developed in Japan, as well as on the history of arthroscopy, for which Japan has made major contributions throughout the world. In particular, I will talk about the first complete reattachment of an amputated thumb by Dr. Tamai, and about other microsurgeons. Regarding hip surgery, I will show Japanese rotational osteotomies and follow-up reports from other countries.

Finally, I will introduce the activities of AFJO (Association France Japon d'Orthopédie) and SOFJO (Société Franco-Japonaise d'Orthopédie), for which I am serving as the president on the Japanese side. The French side is chaired by Pr. Hernigou, and Dr. Caton is one of the board members.

Keywords

- hip
- hand
- arthroscopy